













CASA EN MIJAS GOLF

Mijas Golf

REF# R4706302 - 2.199.950 €

 8
 8
 1200 m²
 1703 m²
 340 m²

 Dorms.
 Baños
 Construido
 Parcela
 Terraza

Una mansión mediterránea única en su tipo con impresionantes vistas al golf, al mar y a la montaña, que ofrece alrededor de 1000m2 de espacio habitable y de entretenimiento. Construida en 3 niveles con ascensor entre plantas, la propiedad se asienta sobre una gran parcela de más de 1700m2 con jardines impecables, piscina infinita de 75m2 y aparcamiento para varios coches. La propiedad le da la bienvenida a través de un vestíbulo de entrada con techos de doble altura y un gran ventanal que revela vistas del campo de golf tan pronto como entra, lo que realmente marca el tono de la casa. En este nivel encontramos tres habitaciones dobles, una con baño en suite y vestidores además de otro baño completo. Esta es una propiedad de diseño muy inteligente con todo el espacio para vivir y dormir ubicado en el lado sur de la propiedad, lo que brinda vistas panorámicas incomparables y una gran cantidad de luz en cada habitación. Descendiendo a la planta intermedia encontramos una enorme cocina-comedor de planta abierta de 162m2 y una sala de estar completa con chimenea de leña y acceso a una gran terraza con diferentes áreas para sentarse, descansar y comer al aire libre. Las vistas desde esta terraza en particular no tienen rival en Mijas Golf y realmente hacen que sea un desafío irse. ¡Este nivel también ofrece una despensa, un lavadero, un guardarropa para invitados y un espacio de trabajo de planta abierta inteligentemente diseñado con las vistas más inspiradoras que pueda ver desde una oficina en casa! Sin olvidar el dormitorio principal en suite



de 70m2 con terraza privada, vestidores para él y para ella y baño privado. El nivel inferior de la propiedad alberga dos dormitorios dobles más, otro baño completo, aseo de invitados, trastero y sala de instalaciones, así como una enorme sala de juegos / cine con zona de bar y baño. Tanto los dormitorios de este nivel como la sala de juegos disfrutan de acceso directo a los jardines con césped maduro donde se encuentra la piscina infinita y otra gran terraza chill out con zona de barbacoa para disfrutar de una cena junto a la piscina. La propiedad también cuenta con un apartamento de invitados de dos dormitorios con su propia entrada, cocina y baño, también con vistas panorámicas para que sus invitados no se sientan excluidos. Mijas Golf se encuentra a solo 10 minutos en coche del popular pueblo de La Cala de Mijas en Mijas Costa ya 3,5 km al oeste de Fuengirola. Sede de los renombrados campos de golf de Los Lagos y Los Olivos, la zona tiene mucho más que ofrecer que solo un complejo de golf. Una buena selección de servicios, incluidos bares, restaurantes, supermercados y clubes deportivos, significa que no es necesario coger un coche cada vez que sale, pero la playa está a solo unos minutos en coche. Además, el emblemático hotel de lujo Byblos de cinco estrellas, que actualmente se está remodelando para convertirlo en el primer hotel de la marca Hyatt en todo el sur de España, que incluye un servicio gastronómico de alta calidad y un centro de bienestar y spa, se encuentra a solo 400 metros de la villa. Una propiedad excepcional con inmejorables vistas y sin duda una que no debe perderse.



















REAL ESTATE































BULK































BULK





























